



Con la alianza fracturada, el PAN promueve a sus perfiles, no exentos de polémica

El dirigente del PAN lleva meses defendiendo los perfiles de políticos de su partido como candidatos a la Presidencia en 2024, pero el paso de estos políticos en el servicio público no ha estado exento de escándalos.

En ese contexto, el pasado 2 de octubre el PAN realizó el foro titulado “Cambiemos México, ¡Sí hay de otra!”, donde participaron fueron: Mauricio Vila, Gobernador de Yucatán; Maru Campos, Gobernadora de Chihuahua; Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados; el Diputado federal Juan Carlos Romero Hicks, y, a través de un video, Mauricio Kuri, Gobernador de Querétaro.

<https://www.dossierpolitico.com/vernoticias.php?artid=271881&relacion=&tipo=Principal&categoria=2>